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☆ オンエア・ミーティング 432.76 MHz 混信ならdown QSY           第６２号

毎土曜 22:00～ 毎日曜10:00～ 毎第2 第4日曜 145.26 MHz      ２０１３ Ｊｕｌｙ           

☆ ロールコール 432.76 MHz 毎月第1日曜 10:00～      ＪＪ１ＹＮＡ ＨＰ http://www.jarl.com/jj1yna/
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第３７回 定期総会報告

第３７回定期総会は、船橋市消防指令センター601 研修室において連絡会会員２７名、クラブ員３名

の出席者で開催されました。

初めに、大沢危機管理課長の挨拶と事務局員の紹介がありました。

大沢危機管理課長挨拶

船橋市アマチュア無線非常通信連絡会は、昭和５２年１０月発足から３６年間ボランティア団体としてご貢

献して頂き感謝しています。船橋市においても、東日本

大震災後の教訓から、非常時における通信体制の強化と

して MCA６２３台、PHS を４９６台配備し、さらに皆様

方のご協力を加えて非常時における通信連絡体制はかな

り強固な物が構築されています。

今後も、ますます皆様方の御協力をよろしくお願い

します。

事務局職員紹介

大沢危機管理課長より、矢島防災室長 村越副主幹

連絡会事務担当 松本主査 佐藤技師 武井主事を紹介

されました。

説田会長挨拶

阪神淡路大震災から１７年、東日本大震災から２年を過ぎ、また最近では淡路島、三宅島、宮城福島沖、千

島・北海道そして千葉県北東部と比較的大きな地震が重なり不安な日々を過ごしている方も多い様です。

幸いにも市内では大災害が発生せず、連絡会が活動する機会は有りませんでした。

しかし、クラブ・連絡会では、非常時に備え訓練を重ね、万が一の際に活動できる様に努力して参りました。

市の総合防災訓練、防災フェア、そしてクラブ主催の移動運用などで「顔」を合わせ、また、毎週土日に行って

いるオンエア・ミーティングそして「グラリネット」で各局がお互いの「声」を認識し、この「顔・声」の認識

が非常時の通信に信頼性を与えると信じています。(「グラリネット」については、⑥頁にて説明)

最近は、クラブ・連絡会のメンバーも年齢の若返りが進み、新たな入会者が増えています。新しい力を生か

したクラブ・連絡会をこれからも益々盛んにして市の災害対策に協力して行きたいと考えます。

皆様も是非御協力よろしくお願い致します。
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1. 船橋市アマチュア無線非常通信連絡会 定期総会議事

平成２４年度事業報告及び平成２５年度事業計画

・平成２４年度船橋市総合防災訓練報告

訓練説明会は８月５日飯山満公民館で実施。参加局２６名と危機管理課から職員３名が参加。

８月２６日の訓練当日には本部統制局、各地区統制局、各避難所との通信訓練を行い３０局の参加でした。

･平成２４年度防災フェア「ふなばし」参加報告

平成２５年２月９日 船橋市市民文化ホールにて本部統制局の無線機材を使用して訓練しました。７階屋上

にアンテナを設置したので、電波の飛びは良かったです。イベントは、JARL の阪神淡路のビデオと講演会参加

者への質問対応をしました。参加者は１２局でした。

・平成２５年度事業計画

防災訓練は８月２５日に予定されています。市の防災訓練の内容に変更があるため事務局と相談の上内容を

決めます。詳細は決まり次第、別途連絡します。

防災フェアは、平成２６年１月２５日 船橋市市民文化ホールにて実施予定です。

行事担当 ＪＨ１ＭＱＣ 髙城

・機関紙報告

連絡会ニュースは、３回発行しました。文書の構成は基本的にはページ単位で収まるように写真のサイズ、フ

ォントサイズを調整して見やすいように配慮しています。

第５９号 ２０１２年５月 定期総会の報告

第６０号 ２０１２年９月 防災訓練の報告

第６１号 ２０１３年３月 防災フェアの報告と製作講習会及びハムの集い参加レポート

ハムの集いレポートは６１号の別紙として総会当日に配布しました。また、表紙にはオンエア・ミーティン

グの案内を分かりやすく明記しました。

投稿記事としては、６０号に JJ1GRK 高木さんにご協力いただきました。また、穴埋め記事として私、吉野が

２回投稿しています。行事が少なく、お知らせする内容がありません。会員の皆様の簡単な日頃の活動内容でも

構いませんので、積極的に広報宛に情報を下さると助かります。

・平成２５年度事業計画   

従来どおりの予定で発行します、お知らせする内容が薄くなっているので、定例行事にとらわれず、報告で申

しましたように、会員皆様の日頃の活動内容でも可ですから、ご協力よろしくお願いします。

･ホームページ関係

連絡事項その他は、リアルタイムに情報掲示版に掲載するようにします。

広報担当 ＪＳ１ＩＷＡ 吉野

以上で議事は終了し、拍手多数にて議事のすべてが承認されました。

記念撮影のあと引き続き連動して船橋市アマチュア無線クラブ定期総会に入りました。
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２．船橋市アマチュア無線クラブ 定期総会議事

第１号議案 平成２４年度事業報告及び平成２５年度事業計画

■ 移動運用

昨年は、計画倒れで出来ませんでした。本年度は、三番瀬海浜公園にて９月頃実施する予定です。

詳細が決まり次第、ニュース等でご連絡します。

また、日曜日のオンエア・ミーティングに合わせて、ハンディ機を持って集合して、顔合わせ的なミーティング

を踏まえた移動運用を計画しています。候補は、夏見の運動公園と海岸付近で２回予定しています。

                   移動運用担当 ＪＡ１ＷＨＤ 稲村

■技術講習会

毎週日曜日はラジオ番組の生放送の責任者、そして出演者となっているために、誠に申し訳ありませんが、

総会には出席できません。

昨年は製作講習会として、秋月電子のＦＭトランスミッタキット、改造品の製作を行いました。

講習会自体はスムースに終わったと思いますが、その前のエントリー段階と言いましょうか、キット代を頂くあ

たりで、いろいろと個別対応が発生し、予想以上に作業量が増えてしまったな、というのが一番の反省点になり

ます。

本年度はまた違った形でやろうと思っています。楽しみにしていてください。

なお、私自身は土曜日のオンエア・ミーティングであれば、だいたい出ています。

日曜日には活動できない身でありますが、これからもよろしくお願いします。

技術講習会担当 ＪＪ１ＧＲＫ 髙木（代理発表 説田）
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■ホームページ運用

１．ＪＪ１ＹＮＡホームページの概要

クラブのホームページは、平成２１年４月２日より前運用者より移管され、サーバーは、ニフテ

ィ株式会社運用のＬａＣｏｏｃａｎ（ラクーカン）を利用しています。

平成２５年４月２日より４回目の契約更新により運用を継続しております。レンタルサーバ容量は

２ＧＢで、現在の使用容量は、２００ＭＢ弱となっております。

連絡会ニュースのカラー版はホームページにＰＤＦ化して保管してあります。

２．平成２４年度事業報告

前年度に引き続き、情報更新を主とした運用で推移し、情報更新については、各担当役員からの

要請により実施しました。行事の報告、会員情報、連絡会ニュースなど広報担当からの情報が主体

となりました。

全体の構成を含め平成２４年度にホームページリニューアルを計画しておりましたが、諸事情に

より延期となっておりますので、リニューアルは、次年度継続とさせていただきます。

３．平成２５年度事業計画

① ホームページリニューアルを進めてまいります。本年度も継続とさせていただきます。

通常の無線交信では出来ない会員相互のコミュニケーションについて、ブログ、あるいは

Facebook など SNS の利用も検討してまいります。

② 各行事と連動した運用

防災訓練、防災フェア、移動運用、コンテスト参加など各行事の進捗状況などをリアルタイ

ムでネット上でも確認できるような運用を進めます。

これは、実際の非常通信の実績などから無線交信のみならず文字情報、画像情報下、非常時

に有効であることが報告されていることから、実施方法などの詳細についても検討を行いま

す。                     ホームページ担当 ＪＡ１ＴＲＭ 山本

■クラブ局管理

ＪＡＲＬのクラブ登録局の継続手続きをしました。

クラブ局の場合は、許可された無線機で運用しなければ法令違反となります。クラブ運用の無線機は消防本

部の４階にある144/430 MHzの機械が２台とＸＱＣ局が保管している1.8-430MHzまでの５０Ｗ機です。

                             クラブ局管理担当 ＪＡ１ＸＱＣ 岩橋

■オンエア・ミーティング

担当者が忙しくて都合が付かない場合は、他のメンバーに協力依頼して実施しました。

オンエア・ミーティングの状況と参加局数

４３０ＭＨz   ６７回 ／会員５８３局  クラブ員２４８局

１４４ＭＨｚ １９回 ／会員１３８局  クラブ員４０局

ロールコール １１回 ／会員１２９局  クラブ員２５局

参加局数ベスト１０

① ＪＧ１ＫＬＫ ８５ ②ＪＨ１ＥＫＭ ８０ ③ＪＡ７ＴＨＥ／１ ７６ ④ＪＡ１ＷＨＤ ７１

⑤ ＪＮ１ＣＭＬ ６８ ⑥ＪＧ１ＢＸＡ ５８ ⑦ＪＳ１ＧＸＮ ４０   ⑧ＪＡ２ＳＷＨ ３９

⑨ ＪＦ１ＸＰＨ ３８ ⑩ＪＩ１ＮＡＬ ３５

オンエア・ミーティング担当 ７Ｌ１ＴＴＨ 島村、ＪＧ１ＤＶＹ 小池
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第２号議案 平成２４年度会計報告及び平成２５年度予算

平成２４年度の支出はJARLの年会費￥１０,８７０のみで、残高￥１８２,０５９が繰越金となりました。

平成２５年度の予算案はJARLの年会費を支払うと残高￥１７１,１８９となる予想です。

・残高が少なくなっています、収入も限られているのでご寄付等があれば有り難いです。

                                 会計担当 ＪＨ１ＴＶＹ 高橋

クラブ規約改正についての動議

説田会長より提案され審議

①クラブ局構成員の定義について

市外在住のクラブ員は、現行の規約ではクラブ局を運用出来ないため、クラブで活動する際に無線局を運用

出来るように規約を次のように改定したい。

・ クラブ局の構成員は正会員、準会員、及び幹事会が認めた者とする。

②幹事の選出について

幹事を1名増員したいが、現行規約には追加する場合の規定が無いので改定したい。

・ 任期中に幹事を追加する場合及び途中任命された幹事の任期について条文を追加する。

・ 追加幹事の役割は、移動運用担当とオンエア・ミーティングの補助とするが、この件は幹事会で事前承認済

みでありＪＡ７ＴＨＤ遠藤さんを追加任命したい。

以上2件の動議は全員一致で承認される。

   

以上で船橋市アマチュア無線クラブ 定期総会議事は、拍手多数にて議案はすべて可決されました。
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グラリネットについて

船橋市アマチュア無線クラブ

「グラリネット」とは、自宅或は外出先である程度 体に感じるに地震（震度３以上程度か）に

遭遇した際、メンバーが自主的に電波を出して確認及び普段からの非常時の経験を積むシステム

です。

目的

① 災害状況の把握と報告。

② 自局が地震による被害を受けていない事を証明する。

③ 大地震の場合（震度５強以上）災害対策本部の設置の有無。

市に連絡会の協力が必要かの情報を把握。その後の対応の自覚。

④ 自局のトランシーバの動作確認。

⑤ メンバーのコミュニケーション。

⑥ 非常通信連絡会 会員としての意識の向上。

方法

地震を感じた場合、４３０MHzのクラブ常用周波数で「CQグラリネット」を発信する。

（周波数チェックは必須）

① オンエア・ミーティングと異なり、特定のMCは定めない。

② その時点での参加局の構成でMCに相応しい局がMCを務める。

③ 報道などで震源地、マグニチュード、震源地震度、船橋市震度など確認し広報する。

④ 各局の被害状況を確認する。

⑤ 異常が無ければ、早めに切り上げる。

処理

① MCは幹事宛、日時、震源地、参加局を報告する。OAM担当幹事が取りまとめる。

普段のオンエア・ミーティンクとは違った意味でお互いの意思疎通を図る事が可能になり、非常

通信の訓練にもなると考えられます。

クラブ員は地震に気が付いたら「グラリネット」に参加して災害を意識した通信をしましょう。

以上
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第１回参集訓練報告

日時:６月２日 ９時～１２時     場所: 船橋市運動公園内 芝生休養広場

第１回目の参集訓練として船橋市運動公園の

芝生休養広場に２０局が集合し、船橋市アマチ

ュア無線クラブ定例のロールコールに参加しま

した。各自思い思いのハンディトランシーバー

と簡単に持ち運べるアンテナを持ち寄り、非常

時の出動に備えた設備の確認ができ満足できる

参集訓練となりました。

また非常時の出動を想定した徒歩での参加局

も多数おられ、船橋市アマチュア無線非常通信

連絡会としても心強い結果を得ることが出来ま

した。

入梅で天候が心配された移動運用でしたが、各局の日頃の行いが良い結果から素晴らしい晴天に恵ま

れ、クラブとして久々の移動運用訓練でしたが、広々とした緑の中での活動で各局が開放的な清々し

い気分を味わえたのではないかと思います。

ロールコール終了後は、コーヒーや清涼飲料水など簡単な飲み物と各局が差し入れして頂いたお菓

子類の食べ物で、アイボールＱＳＯを楽しみました。

アイボールＱＳＯでは各自の自己紹介を行い、貴重な開局時のお話など興味深いお話をたくさん聞く

事もでき有意義な懇親会となった模様です。

参加局

7K3XGV,7L1TTH

JA1WHD,JA2SWH

JA6AZE,JA7THE

JE1FTN,JF1XPH

JG1BXA,JG1DVY

JG1KLK,JH1EKM

JH1MQC,JH1RFU

JI1NAL,JJ1ORV

JM1CML,JM1MUA

JN1HYI,JS1GXN

（コールサイン順）

計２０局

今回の参集訓練

では当クラブの活

動資金募金も行われ、現地で￥２,４１９の募金がありました。飲み物代などの準備金￥１,３２４を

差し引いた￥１,０９５を活動資金としてクラブの会計に組み込ませていただきます。

                               移動運用担当 ＪＡ１ＷＨＤ 稲村
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事務局からのお知らせ

○会員の増減について

ＪＪ１ＴＪＤ  船木 様 退会

ＪＪ１ＯＲＶ 坪木 様  入会

○ここ半年以内に無線局の免許の有効期限が切れる局は次の通りですから

忘れないで手続きをお願いします。

・７Ｍ４ＮＢＶ 渡辺 様・ＪＡ１ＥＴＧ 石田 様・ＪＦ１ＵＺＨ  片山 様

・ ＪＬ１ＣＫＹ  野口 様

○ 事務局(防災室)は 7 月 1 日から本庁舎 9 階に移転します。

＊ 局免許を更新された際は、新免許状の写しを事務局宛に必ず送付下さい。

写しをもって更新の確認としています。

（平成２５年６月２０日 現在）

                      事務局担当 危機管理課 佐藤

インフォメーション

船橋市総合防災訓練の計画が決まりましたので、お知らせします。訓練実施日は８月２５日ですから、各自の予

定に組み込み願います｡

７月１９日 防災訓練参加確認はがき〆切

８月 ４日 防災訓練説明会（場合により８月１１日に変更の可能性あり）

８月２５日 午前中 総合防災訓練 午後より反省会

編集後記

発行が遅れて申し訳ありません。遅れたのは５月の後半に入り心身共に悪いところだらけで医者通い

が始まりました。３科受診したいのですが、土曜休日では無理なので優先度の高い歯と、大腸検査を

優先、右手親指の激痛もありましたが、我慢出来る範囲のため放置。その間は、右手を使わず左手優

先としたので細かい作業は無理でした。

3週目からやっと整形外科に行き、患部にステロイド注射をされたおかげで翌週には完治しました。

親指は動かすなと言われましたが、固定すると周辺の指も固定され右手はほとんど役立たずになりま

す。こんな時は音声変換の漢字変換ソフトがあれば助かりますが、無理に急ぐことも無いので、本調

子が出るまで待って７月号として発行することになりました。

発行 船橋市アマチュア無線非常通信連絡会 船橋市アマチュア無線クラブ  担当 ＪＳ１ＩＷＡ


